

[https://heartland-org.translate.google.com/opinion/there-is-no-global-warming-and-will-be-none-for-decades/?x\\_tr\\_sl=en&x\\_tr\\_tl=es&x\\_tr\\_hl=es&x\\_tr\\_pto=wapp](https://heartland-org.translate.google.com/opinion/there-is-no-global-warming-and-will-be-none-for-decades/?x_tr_sl=en&x_tr_tl=es&x_tr_hl=es&x_tr_pto=wapp)

## No hay calentamiento global y no lo habrá durante décadas



Por Alan Caruba (1938-2015)

Publicado el 15 de febrero de 2014

Recientemente recibí un correo electrónico sin firmar sobre mi comentario en Sierra Club en el que señalé que se opone a las formas tradicionales de energía e hice una referencia pasajera a la mentira de Obama de que el "cambio climático", el nuevo nombre para el calentamiento global, era ahora una "ciencia establecida".

El calentamiento global nunca se basó en la ciencia real. Fue inventado utilizando modelos informáticos dudosos y se suponía que debíamos creer que el Grupo Intergubernamental de Expertos sobre el Cambio Climático podría predecir cómo será el clima dentro de 20, 50 o 100 años.

El autor del correo electrónico no estuvo de acuerdo conmigo:

Jaja, eres un maldito idiota. ¿No crees que existe un calentamiento global? Tienes que dejar de lado tus prejuicios y dejar de basar tus puntos de vista en tu postura política... ¿Investigas, maldito idiota?

Ahora bien, no todos los que creen en el calentamiento global son tan groseros como este individuo, y ciertamente no tan ignorantes, pero su mensaje sugiere que quienes no creen en él lo hacen como resultado de "una postura política" cuando, de hecho, nuestras opiniones se basan en la ciencia.

Cualquiera que esté familiarizado con mis escritos sabe que se trata de una investigación exhaustiva. En mi caso, se remonta a finales de los años 1980, cuando el engaño del calentamiento global empezó a ser adoptado por políticos como Al Gore, que ganó millones vendiendo "créditos de carbono" sin valor mientras advertía que "la Tierra tiene fiebre".

Un pequeño ejército de científicos se llenó los bolsillos con subvenciones gubernamentales para producir datos que respaldaran la acusación absolutamente infundada de que el dióxido de carbono estaba provocando el calentamiento de la Tierra. Castigaron a otros científicos o a personas como yo llamándolos "negacionistas", mientras que nosotros nos ofrecimos a llamarnos escépticos. A ellos se unieron la mayoría de los medios de comunicación que ignoraron la verdadera ciencia. Y los programas de estudio de nuestras escuelas también fueron corrompidos por el engaño.

Hace unos 17 años, la Tierra empezó a enfriarse. No tuvo nada que ver con el dióxido de carbono (que la Agencia de Protección Ambiental considera un "contaminante" a pesar de que toda la vida en la Tierra moriría sin él) sino con *el sol*.

Unos días después de que llegara el correo electrónico, dos tercios de los Estados Unidos continentales estaban cubiertos de nieve. Mientras se escribe esto, el Lago Superior está congelado en un 92 por ciento, lo que establece un nuevo récord. El 5 de febrero, todo el sistema de los Grandes Lagos estaba, según el Laboratorio de Investigación Ambiental de los Grandes Lagos, cubierto de hielo en un 77 por ciento.

El 1 de febrero, la NOAA y la NASA celebraron una conferencia de prensa conjunta en la que dieron a conocer datos sobre la temperatura superficial global de 2013. Hicieron referencia a una "pausa" en la temperatura que comenzó en 1997. El Dr. David Whitehouse, editor científico de la BBC, señaló :

Cuando los periodistas les pidieron una explicación de la "pausa", el Dr. Gavin Schmidt de la NASA y el Dr. Thomas Karl de la NOAA hablaron de las contribuciones de los volcanes, la contaminación, un Sol tranquilo y la variabilidad natural. En otras palabras, no lo saben.

Ambas agencias gubernamentales, junto con otras como la EPA y el Departamento del Interior, cuentan con personal que comprende que sus empleadores están profundamente comprometidos con el engaño del calentamiento global. Se debe asumir que casi todo lo que tienen que decir sobre la "pausa" se basa enteramente en la política, no en la ciencia.

Además, a pesar de las numerosas estaciones de medición de las que se extraen datos para determinar el clima de la Tierra, hay una escasez de tales estaciones en lugares *fríos* como Siberia. Las estaciones aquí en los EE. UU. a menudo están ubicadas en "islas de calor", también conocidas como ciudades. Si se colocan suficientes de ellas cerca de fuentes de calor, se obtienen lecturas de termómetro que producen, bueno, calor.

En Estados Unidos, Inglaterra, Europa y otras zonas del mundo, las personas que no poseen doctorados en meteorología, climatología, geología, astronomía y química han empezado a sospechar que todo lo que les han dicho sobre el calentamiento global es falso. Entre 1300 y 1850, el hemisferio norte atravesó una mini-edad de hielo. Después de eso, comenzó a calentarse de nuevo. Así que, sí, hubo calentamiento global, pero fue un ciclo natural, no algo causado por los seres humanos. A la naturaleza no le importa lo que hagamos. Es mucho más poderosa de lo que la mayoría de nosotros podemos comprender.

Esto nos lleva de nuevo al sol, que determina, según el lugar del planeta Tierra en el que nos encontremos, el calor o el frío que sentimos. El sol también pasa por ciclos, que suelen durar unos once años. Cuando genera mucho calor, su superficie se llena de manchas solares, tormentas magnéticas.

Cuando hay pocas manchas solares, la radiación solar disminuye y nos enfriamos. Los científicos que estudian el Sol creen que podría encontrarse con otro "mínimo de Maunder", llamado así por el astrónomo Edward Maunder, en el que se produjo la última "Pequeña Edad de Hielo", entre 1645 y 1715. El Támesis en Inglaterra se congeló y los canales de Holanda se congelaron por completo.

No existe calentamiento global y científicos como Henrik Svensmark, director del Centro de Investigación Solar y Climática del Instituto Espacial Nacional de Dinamarca, creen que "las temperaturas mundiales podrían terminar siendo mucho más frías que ahora durante 50 años o más".

Estoy de acuerdo.

**[Publicado por primera vez en Warning Signs .]**



Alan Caruba (1938-2015)

Alan Caruba, quien falleció el 16 de junio de 2015, fue escritor de profesión y anfitrión de varios sitios web y blogs, incluidos Warning Signs, The National Anxiety Center, Caruba Editorial Services y Bookviews by Alan Caruba.